

¿Sabías qué?

En el Delta, a través de la educación personalizada, ayudamos a potenciar:

La **Comunicación**, a través del desarrollo de la lengua materna (español), enfocándonos en la lectura, escritura, escucha y expresión oral con la meta de que nuestras estudiantes puedan expresar sus ideas con claridad, articular sus opiniones con orden y estructura, comunicar instrucciones coherentes y que puedan incluso llegar a motivar a otros con el poder de su discurso.

El **Pensamiento Crítico**, entendido como la habilidad para pensar efectivamente usando distintos tipos de razonamiento (lógico, deductivo, intuitivo, divergente, etc.); de evaluar objetivamente distintas ideas, evidencias, o perspectivas, para poder tomar una decisión o elaborar un juicio; es también la capacidad de reflexionar sobre las experiencias y procesos de aprendizaje; la capacidad de solucionar problemas familiares o desconocidos de forma no convencional o innovadora.

La **colaboración** es esencial en el desarrollo de nuestras clases porque replica la dinámica del mercado laboral. Las alumnas aprenden desde pequeñas a trabajar de manera efectiva y respetuosa con distintos grupos de personas, a desarrollar su flexibilidad y disposición de comprometerse con un fin común, finalmente a asumir una actitud responsable que valora la contribución de cada miembro del equipo de trabajo.

Otro aspecto importante de nuestro proyecto educativo es el desarrollo de la **creatividad**, imprescindible para poder innovar; creatividad e innovación son habilidades altamente apreciadas en el orden mundial actual. Además, como dice Pierre Faure, la creatividad es el resultado de la personalización de lo aprendido; es pues capacidad fundamental a tomar en cuenta y desarrollar en un modelo de educación personalizada.



Comunicación



Pensamiento
Crítico



Colaboración



Creatividad